

Kompatibilitätsvereinbarung

Die unten aufgeführten Produkte sind prinzipiell geeignet, um mit den unten aufgeführten Stricker-Produkten kombiniert zu werden, vorausgesetzt, dass die Kombination fachmännisch und gemäß den Einschränkungen beider Hersteller vorgenommen wird. Die Einschränkungen beider Hersteller können bei den Herstellern erfragt werden.

Invacare GmbH Produkt	R&E Stricker Reha Entwicklungen GmbH Produkt
Küschall K-Serie 2.0 Hydroforming ab 2020 Küschall Champion ab 2020 Küschall Compact 2.0 ab 2020	Stricker Handbikes (manuell, hybrid, Zuggeräte)

Einige der oben aufgeführten Produkte benötigen Adapter mit der Bezeichnung "Vorbaufix".

Die im Benutzerhandbuch der beiden Hersteller genannten Maximalwerte und Einschränkungen sind zu beachten.

Die Kombination beider Produkte ist nur für ein zulässiges Benutzergewicht von 120 kg zugelassen.

Das maschinelle Bearbeiten, Biegen, Schweißen oder Verspannen an sicherheitsrelevanten Bauteilen ist nicht zulässig.

Die Kombinationsvereinbarung wurde in zwei Exemplaren erstellt, eines für jede Partei.

Bevollmächtigte Vertreter der Parteien haben diese Vereinbarung unterzeichnet.



Yes, you can.

Invacare GmbH

Marc Binder



INVACARE GmbH
Am Achener Hof 8
88316 Isny / Germany
Telefon +49 (0) 75 62 17 00-0

STRICKER 

R&E Stricker

Reha-Entwicklungen GmbH

STRICKE

R & E Stricker
Reha-Entwicklungen GmbH
Edgar Stricker
Klotzberg 64
D - 77815 Bülh
www.stricker-handbikes.de
info@stricker-handbikes.de
Tel.: +49 (0) 723 72510
Fax: +49 (0) 723 72511

Combination Agreement

The products listed below are in principle suitable for combination with the Stricker products listed below, assuming that the combination is carried out professionally and in accordance with the restrictions of both manufacturers. The restrictions of both manufacturers can be obtained from the manufacturers.

Invacare GmbH product	R&E Stricker Reha Entwicklungen GmbH product
Küschall K-Serie 2.0 Hydroforming since 2020 Küschall Champion since 2020 Küschall Compact 2.0 since 2020	Stricker Handbikes (manual, hybrid, electric)

Some of the above listed products need frame reinforcement kits named "Vorbaufix" adaption.

The maximum values and restrictions mentioned in the user manual of both manufacturers must be observed.

The combination of both products is released for a permitted user weight 120 kg only.

Machining, bending, welding or bracing on any safety relevant components is not allowed.

The combination agreement has been made in two copies, one for each party.

Authorized representatives of the parties have executed this agreement.



Yes, you can.

Invacare GmbH

Marc Binder



INVACARE GmbH
Am Achener Hof 8
88316 Isny / Germany
Telefon +49 (0) 75 62 17 00-0

STRICKER

R&E Stricker

Reha-Entwicklungen GmbH

STRICKER

R & E Stricker
Edgar Stricker
Klosterberg 64
D: 77015 Bühl
www.stricker-handbikes.de
info@stricker-handbikes.de
Tel.: +49 (0) 7223 72510
Fax: +49 (0) 7223 74947